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En  attendant  ENCORE  le  règlement  intérieur  les  représentants  de  Solidaires  sont  désignés
secrétaires adjoints de cette séance !

1 DUERP 2022/2023 (pour info)

Suite à la demande des agents du SIP de Bressuire relayée par les Organisations syndicales
sur l’ajout de deux points au DUERP omis lors de la transmission à la DDFIP, 

Le DDFIP est revenu vers l’encadrement de ce service et des agents afin de faire le point sur
les sujets manquants.

Une lettre a été adressée par l’équipe assiette du SIP de Bressuire dans laquelle la conclusion
demande l’ajout des deux items dans le  DUERP.

Le DUERP a été  examiné par  le  groupe de travail  lors  de 2 réunions  en apportant  une
harmonisation sur la cotation des risques en faisant des propositions d’actions pour limiter le risque.

Les lignes demandées par les agents du SIP de Bressuire ont été rajoutées (760 et 762 du
DUERP) 

Les représentants des personnels demandent plus de précision sur l’enquête menée auprès du
SIP de Bressuire.

Le chef de service répond que ces points n’avaient pas été évoqués comme expressément à
intégrer dans le DUERP. 

Nous rappelons que tout élément évoqué lors des réunions spécifiques DUERP doit faire
l’objet d’une mention dans le document transmis à la DDFIP sauf  à expliquer aux agents des motifs
valables de non inscription de ces observations.

Pour FO-DGFIP, les observations liées aux risques psycho-sociaux doivent faire l’objet
d’une inscription au  DUERP.

Pour le DDFIP un retour vers l’apaisement est nécessaire, les groupes de travail sont menés
en ce sens. L’ensemble du pôle RH se tient  à la disposition de tous les agents pour les recevoir si
besoin.

Une expérimentation TCHAP sera menée à la rentrée (la période de vacances n’étant pas
propice) 

Les  représentants  des  personnels  constatent  l’augmentation  des  RPS  et  l’inquiétude
grandissante des agents. 

L’administration reste silencieuse sur cette observation ! 



2 PAP 2023 (pour avis)

Présentation du PAP par l’assistant de prévention. Aucune observation des OS

vote : abstention à l’unanimité

3 QUESTIONS DIVERSES

point travaux avenue de paris

Les risques amiante ont été écartés . 
Le chantier des ascenseurs a été interrompu et reprendra le 17 juillet 2023 jusqu’à fin juillet, 

reprise début septembre 2023. 
La suppression du risque amiante n’enlève pas le problème des émanations de poussière, des

parois étanches seront posées pour limiter les risques et la gêne pour les agents. 
Les travaux sur le 2eme  vont rendre indisponible les 2 ascenseurs sur une période de 6 a 10 

jours. 
Aménagement de l’accueil SDIF Bressuire, échange avec les équipes, l’aménagement n’est 

pas souhaité par les agents. L’accueil des personnes en difficulté se fera au rez-de-chaussée. 

Accueil de nouvelles administrations

Bressuire :

• visite sur le site avec les agents du SPIP et les architectes pour les aménagements à faire. 
• On attend le retour du dossier des architectes
• pas d’installation avant 2025
• la responsable du SPIP se tient  à notre disposition pour échanger avec les membres de la 

FS pour présenter le métier SPIP et le public accueilli

Parthenay     : 

• on étudie la possibilité d’arrivée de l’OFB (Office Français de la Biodiversité) sur Parthenay
sur une zone plus réduite 

• A ce jour, pas de calendrier défini.

Questions diverses

Une demande est faite sur la possibilité d’étendre le SIP de Niort aux bureaux du SDIF ? 
• Une réflexion pourrait être conduite dans les mois à venir. A ce jour il n’y a pas de projet 

pour exploiter ces espaces
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• Présentation  du  DUERP/PAP  par  l’assistant  de  prévention  pour  information.  Pas
d’observation supplémentaire dans la mesure où les points sensibles ont été évoquées lors de
la FS.

• Modification de la cartographie des CDL

sur 1003 CDL on en est a 884 sur toute la DGFIP seul 57 % des CDL gèrent 1 seul EPCI

7 CDL sont installés dans le cadre du NRP depuis septembre 2021. 
Le niveau de satisfaction des élus est très élevé 4,3 /5 
L’implantation actuelle va évoluer sur le Sud du département

VOTE : abstention unanime

Questions diverses

Concernant les projets immobiliers, le DDFIP nous informe que le dossier d'implantation
d’un centre de contact des professionnels sur le site de Parthenay est en bonne voie. 

FO-DGFIP alerte les services de la direction sur les difficultés RH qui s'annoncent au SGC
de Saint Maixent L'Ecole. 

L'équipe de Direction à  conscience  des  différentes  situations  particulières  concernant  ce
service et va rencontrer le chef de poste afin d'envisager les solutions pour remédier  à ce problème.


